



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 129– 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

Red de Salud San Ignacio reconoce a trabajadores por cumplimiento de indicadores

Por haber conseguido el primer lugar a nivel regional y el décimo cuarto a nivel nacional en el cumplimiento de metas institucionales, indicadores de desempeño y compromiso de mejora de los servicios de salud en el marco del Convenio de Gestión 2016, fueron reconocidos los trabajadores de la Red de Salud San Ignacio.

A través de la Resolución Directoral 540-2017 firmada por la directora de esta Red, Lic. Maritza Rodríguez, se reconoce el esfuerzo demostrado al personal asistencial y administrativo de las Micro Redes de Tamborapa Pueblo, La Coipa, Huarango, Chirinos, San José de Lourdes, San Ignacio y Namballe reflejado en el ranking de Redes de Salud. Este reconocimiento a más de 650 trabajadores CAS, CLAS, por Locación de Servicios, SERUMS y nombrados se realizó en el marco de la Evaluación de Indicadores que realiza la Red de Salud de San Ignacio el día de hoy.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 18 de setiembre del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS